
Vereador  pede  maior
engajamento de deputados para
duplicação da BR-230
O vereador Rubens Nascimento (DEM) pediu maior engajamento dos
deputados federais paraibanos que ainda não destinaram emendas
para as obras de duplicação da BR-230, no trecho da Alça
Sudoeste  à  Praça  do  Meio  do  Mundo.  A  fala  foi  durante
pronunciamento nesta quarta-feira no plenário da Câmara.

Em  seu  discurso,  Rubens  destacou  a  importância  da  obra  e
lembrou que alguns deputados que se comprometeram a encaminhar
emendas não o fizeram, além de outros terem destinado um valor
muito baixo. “O meu receio é nadar, nadar e morrer na praia”,
disse sobre o projeto, que precisa de R$ 40 milhões para ser
iniciado.

O vereador destacou que até agora seis deputados federais não
confirmaram  o  envio  de  emendas  para  a  obra,  citando
nominalmente cada um: Wellington Roberto, Gervásio Maia, Hugo
Mota, Julian Lemos, Edna Henrique e Wilson Santiago. Também
ponderou que os valores anunciados por dois deputados – Damião
Feliciano e Rui Carneiro – foram muito baixos, apenas R$ 500
mil cada.

Da  mesma  forma,  Rubens  apontou  o  comprometimento  dos
congressistas  que  indicaram  verbas  para  a  duplicação,  com
destaque para os senadores Nilda Gondim e Veneziano Vital do
Rêgo, cada um com R$ 5 milhões, além de Daniella Ribeiro (R$ 2
milhões), Efraim Filho (R$ 2 milhões), Aguinaldo Ribeiro (R$
1,5 milhão), Frei Anastácio (R$ 1,5 milhão) e Pedro Cunha Lima
(R$ 1,5 milhão).

“Mas,  é  importante  que  haja  um  envolvimento  com  recursos
expressivos,  não  apenas  um  valor  pequeno  para  dizer  que
participou. Por isso, inclusive, também peço que aqueles que
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já  definiram  as  emendas  possam  reconsiderar  o  incremento,
porque não podemos perder essa obra, que é fundamental não
apenas para Campina, mas a Paraíba como um todo”, afirmou
Rubens.
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